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Indica  a  necessidade  de  manutenção  das
atividades da Escola Estadual Licínio Monteiro,
tradicional colégio da cidade de Várzea Grande.

      

Nos termos do disposto nos arts. 154, VII, e 160 do Regimento Interno da Assembleia
Legislativa do Estado de Mato Grosso (Resolução Nº 677, de 20 de Dezembro de 2006),
apresento à Mesa Diretora a presente INDICAÇÃO, para que seja remetida ao Senhor
Governador do Estado de Mato Grosso e ao Senhor Secretário de Estado de Educação,
sobre a necessidade de manutenção das atividades da Escola Estadual Licínio Monteiro,
tradicional colégio da cidade de Várzea Grande.

 

JUSTIFICATIVA

 

Atendo, através da presente Proposição, ao apelo feito pelos pais e alunos da Escola
Estadual Licínio Monteiro, que estão preocupados com os reflexos negativos do fechamento
da unidade escolar.

A Escola Estadual Licínio Monteiro conta com cerca de 1630 alunos, divididos entre ensino
irregular e EJA. Ao todo, são 72 alunos no ensino fundamental, 62 no 1º Ano do Ensino
Médio, 279 no EJA fundamental e 363 no EJA médio. No período noturno, ainda atende 42
alunos haitianos, mais 367 estudantes do EJA fundamental e 444 no EJA médio.

 Ocorre que a unidade escolar recebeu a comunicação do encerramento de suas funções
sem que a comunidade escolar fosse informada ou ouvida, e fechar essa unidade, realocar
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esses estudantes em outras escolas sem considerar sua relação com a comunidade escolar
e a metodologia de ensino que recebem, irá causar um grande impacto negativo na
aprendizagem dos alunos e no planejamento familiar dos pais.

De acordo com o Sindicato dos Trabalhadores no Ensino Público de Mato Grosso (Sintep), o
Licinio Monteiro possui cerca de 60 alunos especiais, sendo a maioria com mais de 18 anos,
que estudam no período diurno e dependem de transporte para ir até a escola.

“Com o fechamento, esses alunos ficarão à margem e possivelmente terão seus direitos
ameaçados”, declarou a unidade sindical.

O atendimento deste pleito fará com que todos os alunos citados tenham o direito à
educação de qualidade preservado, e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado,
na forma aqui disposta, cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à
elevada apreciação de meus distintos Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade,
dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 16 de Setembro de 2021

 

Max Russi
Deputado Estadual
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